

Der Leiter der Hauptabteilung IX wird von mir persönlich dafür verantwortlich gemacht, daß die gründliche Einarbeitung der neu eingesetzten leitenden und mittleren leitenden Kader in kürzester Frist und in der erforderlichen Qualität erfolgt, sowie dafür, daß die gewissenhafte Auswahl und kontinuierliche Förderung weiterer geeigneter Kader für die Besetzung von Funktionen auf der Ebene der mittleren leitenden Kader gewährleistet wird.

Es ist dafür Sorge zu tragen, daß in den untersuchungsführenden Abteilungen sowie in den Spezialkommissionen ein lebenseffahrener, mit hohen Sachkenntnissen ausgestatteter und disponibel einsetzbarer Stamm von Mitarbeitern besteht und erhalten bleibt. Sollten dazu erforderliche Festlegungen notwendig sein, sind sie mit dem Leiter der Hauptabteilung Kader und Schulung abzustimmen und mir zur Bestätigung vorzulegen.

Die weitere Herausbildung tschekistischer Persönlichkeiten und die Entwicklung von echten Kampfkollektiven in der Linie Untersuchung ist ein Erziehungs- und Selbsterziehungsprozeß, zu dem alle verantwortlichen Leiter der Linie IX aktiv, zielstrebig, aber auch differenziert und geduldig beizutragen haben. Die Leiter tragen eine besondere Verantwortung dafür: